

MCA 2 - ASO 1



BENZARTI LIBÈRE LE MOULOUDIA !

«C'EST UN SUCCÈS IMPORTANT POUR LE MORAL»

www.lebuteur.com

MARDI 4 OCTOBRE 2022

Le Buteur

QUOTIDIEN NATIONAL SPORTIF N° 5481 PRIX 30 DA

N°1 de la presse sportive

JSK

YARICHÈNE CONFIANT !

«LE DÉCLIC A ÉTÉ RÉELLEMENT PROVOQUÉ»

GUENINA «JE PROMETS D'AUTRES BUTS»



USMA

CHAREF ACCUSE !

«DES PERSONNES ÉTRANGÈRES ÉTAIENT SUR LA MAIN COURANTE»

CRB

LE CHABAB MONTE EN PUISSANCE !

EL KOUKI : «ON A ENCORE UNE GRANDE MARGE DE PROGRESSION»



YARICHENE : « J'ESPÈRE QUE LE DÉCLIC A ÉTÉ RÉELLEMENT PROVOQUÉ »

Au lendemain de la victoire précieuse arrachée contre le HBCL, nous avons eu une discussion avec le président Yazid Yarichene lequel a accepté de répondre à nos questions. Et dans un premier temps, il estime que les trois points vont certainement provoquer le dé clic tant attendu afin d'aborder les prochaines rencontres avec plus de détermination « Je suis heureux, oui, évidemment, on attendait ce succès depuis le début de la saison. Nous avons connu des moments difficiles mais je savais qu'on allait retrouver le sourire. C'est une victoire très importante à l'extérieur, survenue quelques jours avant le match de la coupe d'Afrique. J'espère que le dé clic a été provoqué car notre objectif est de retrouver le podium le plus rapidement possible. »

« Le rendement en seconde période est prometteur »

En se rendant à Chalgoum Laid, les Canaris étaient plus que jamais déterminés à réaliser la première victoire de la saison. Mais la première période était tellement moyenne que les supporters croisaient leurs doigts. En seconde période, les Jaune et Vert ont eu un rendement meilleur notamment avec les changements opérés. A ce sujet, Yarichene dira « Certes, nous avons débuté timidement la ren-

contre mais le rendement s'est nettement amélioré en seconde période. Ce que j'ai vu est vraiment rassurant, j'espère qu'on sera aussi meilleurs à l'avenir. »

« Ce premier succès est très important »

Toujours dans le même contexte, le premier responsable du club kabyle a déclaré que ce premier succès devrait motiver davantage les joueurs pour aller de l'avant et décrocher d'autres points « Ce premier succès est très important notamment pour la suite de la compétition. Nous devons continuer de travailler avec la même détermination pour améliorer nos prestations »

« Il faut aller chercher un bon résultat au Togo »

En ce qui est de la prochaine rencontre qui verra la JSK se rendre au Togo pour affronter l'ASKO, le premier responsable du club kabyle dira « La victoire face à l'HBCL tombe au bon moment. Les trois points vont nous permettre de préparer sereinement cette partie. Nous allons nous rendre au Togo avec l'unique objectif de gagner. Effectivement, nous allons nous déplacer dans le même avion que l'USMA. Le retour au pays se fera le 9 octobre »

S. D



GUENINA : « CE SUCCÈS EN APPELLERA D'AUTRES »

Incorporé en seconde période face à l'HBCL, l'attaquant Guenina a inscrit son premier but de la saison et le premier de la JSK cette saison en championnat. Interrogé par le site officiel du club après le match, l'ancien joueur du MCO a déclaré que ce succès ne sera pas le dernier et en appellera d'autres « C'est une victoire précieuse réalisée devant une bonne équipe de Chalgoum Laid. Comme tout le monde le sait, nous avons mal débuté la saison et on avait besoin d'un dé clic pour démarrer. J'espère que ce succès en appellera d'autres. »

« Ce but va m'ouvrir l'appétit »

Aligné en seconde période, l'attaquant Guenina a été décisif. Quelques minutes après son incorporation et sur un travail individuel

remarquable, parvient à trouver le chemin des filets. Interrogé sur ce but, il dira « j'ai été incorporé en seconde période et Dieu merci, j'ai réussi à débloquer la situation et à inscrire mon premier but de la saison. Cette réalisation en appellera d'autres »

« On sera meilleur à l'avenir »

Avant de conclure, Guenina a tenu à rassurer les supporters. Selon lui, l'équipe sera nettement meilleur à l'avenir « Le dé clic a été provoqué et je suis persuadé qu'on sera nettement meilleurs à l'avenir. Nous allons continuer de travailler avec plus d'intensité pour rattraper le retard et retrouver le podium. Nous allons aussi tenter d'aller le plus loin possible en ligue des champions pour faire plaisir aux supporters »

S. D

LA JSK ET L'USMA À LOMÉ DANS LE MÊME AVION

Enfin ! Il a fallu attendre la sixième journée pour que la JSK s'offre son premier succès de la saison. Les Canaris qui ont entamé difficilement la saison avec notamment trois défaites de suite, se sont enfin rachetés dimanche, à l'occasion du match contre le HBCL. Une rencontre difficile qui a été intelligemment gérée par les coéquipiers de Guemroud lesquels ont su maîtriser le jeu notamment en seconde période. Les changements du coach Amrani ont porté leurs fruits puisque l'équipe a réussi à inscrire deux buts en seconde période. Après ce succès important, le coach a accordé une seule journée de repos à ses joueurs lesquels reprendront ce soir le chemin de l'entraînement en prévision de la prochaine rencontre. Les Kabyles vont renouer avec la compétition africaine en se rendant au Togo pour affronter l'équipe d'ASKO. Et comme annoncé par nos soins dans notre précédente édition, les Jaune et Vert partageront le même avion que la formation algéroise de l'USMA. Les deux équipes s'envoleront ensemble en direction de Lomé. Ce qui devrait réduire les frais de transport pour chaque formation.

Départ ce mercredi dans un vol spécial

En ce qui est du plan de vol, nous



avons appris que la JSK s'envolera à destination de Lomé ce mercredi matin dans un vol spécial de la compagnie nationale Air Algérie. La direction a opté pour un hôtel luxueux afin de mettre les joueurs dans les meilleurs

presque une journée supplémentaire à passer à Lomé, ce qui devrait permettre au coach de mettre en place une légère séance de dé crassage.

S. D

La JSK jouera le 8, l'USMA le 9

En ce qui est de la rencontre, la JSK affrontera l'équipe d'ASKO le 8 octobre prochain. De son côté, l'USMA qui sera appelé à parcourir plus de 400 km par bus pour arriver à la ville qui abritera la rencontre jouera son match le lendemain soit le 9. Le retour au pays se fera le même jour en fin de soirée. Pour rappel, la JSK aura

REPRISE AUJOURD'HUI À 17H

Après une journée de repos accordée aux joueurs après la victoire réalisée contre le HBCL, les joueurs de la JSK sont appelés à reprendre le travail ce soir, à Tizi Ouzou. L'entraînement devrait être marquée par la présence de tous les joueurs.

FICHE TECHNIQUE

Stade : Omar Benrabah de Dar El Beida
Affluence : Nombreuse
Arbitres : Ibrir, Chelali, Amroune
Avertissements : Nessakh (20'), Addadi (35'), Juba (71')-ASO
Tahar (42'), Merzougui (66')-MCA
Buts : Merzougui (18'), Debbih (55')- MCA, Addadi (52's.p)-ASO

MCA

Chaâl, Hamidi, Helaimia, Mesmoudi, Ghezala, Benabdi, Hamoudi (Touki 84'), Dahamni (Esso 30'), Tahar, Debbih, Merzougui (Mbaoma 84')
Ent : Benzarti

ASO

Kacem, Achour (Abada 86'), Nessakh (Haddouche 62'), Aliane (Jendoubi 86'), Boussaid, Addadi, Juba, Fetouhi, Zenasni (Souibah 70'), Kerroum, Arab.
Ent : Bougherara

Benzarti opère quatre changements

Pour son premier rendez-vous sous le maillot du Mouloudia d'Alger, Faouzi Benzarti a pris la décision d'opérer quatre changements par rapport à l'équipe qui avait pris la mesure de Magra. Il s'agit de Mesmoudi, Tahar, Hamoudi et Helaimia qui reviennent dans le onze de départ alors que les éléments comme Ferhani, Haif et Touki ont fait les frais de ces changements.

Hamidi reconduit

Après avoir été le joueur le plus utilisé la saison dernière, Kamel Hamidi a dû attendre la quatrième journée de championnat pour disputer son premier match comme titulaire. Hamidi a été préféré à Réda Halaimia qui est loin de convaincre depuis le début du championnat.

Helaimia aligné au poste de latéral gauche

Le staff technique a pris une décision forte en décidant de faire jouer Réda Helaimia au poste de latéral gauche alors que c'est derrière droit de métier. Helaimia a évolué dans un registre qui n'est pas le sien. De quoi mettre un coup au moral de Houari Ferhani qui a suivi le match sur le banc des remplaçants.

Le jeune Haif non retenu

Mohamed Ramzi Haif était titulaire contre Magra pour la première fois depuis le début de la saison. Malgré de grosses performances lors de la préparation, Haif était mis à l'écart par Hadzibegic. Mais Lahbab avait décidé de relancer le jeune attaquant. Finalement, la prestation très moyenne de l'attaquant lui a été fatale. Haif n'a pas été retenu hier pour le rendez-vous contre l'ASO.

Touki perd sa place au profit de Hamoudi

Au coup d'envoi du match contre la JSS, Touki était aligné. Et depuis, le milieu de terrain a été relégué au second plan jusqu'au rendez-vous face à Magra. Mais voilà, Tayeb Hamoudi a été préféré à Badredine Touki qui était sur le banc des remplaçants.

Mesmoudi retrouve le onze

Boualem Mesmoudi a fait les frais des choix fort du coach mouloudéen, Mounir Lahbab contre Magra. Mais la suspension d'Abdellaoui pour contestation a offert Mesmoudi l'occasion de se produire en défense centrale aux côtés d'Ayoub Ghezala.

TOP ▲

DEBBIH A ÉTÉ DÉCISIF

●●● Chouaib Debbih a été l'un des meilleurs joueurs de l'équipe sur le terrain. L'international a même signé un but décisif qui a permis au MCA de s'imposer.

FLOP ▼

ADDADI JOUE LA PROVOCATION

●●● En égalisant sur penalty, Toufik Addadi a voulu régler ses comptes avec les Chnaoua en provoquant le public mouloudéen qu'il avait critiqué lors de la fameuse soirée dans un cabaret à Oran.

LE CHIFFRE

01

●●● 1, ce chiffre représente le premier revers de l'ASO en championnat. C'était aussi la première fois que Chlef prenait deux buts lors d'une seule et même affiche



LE MOULOUDIA EN MODE SÉDUCTION

Dans l'obligation de s'imposer surtout pour la première sortie de Benzarti, les mouloudéens poussés par 7000 Chnaoua ouvriront le score dès la 18' de jeu par Merzougui sur un caviar de Tahar. Ibrir refusera un penalty indiscutable à Chlef suite

à une main décollée sur sa ligne de but de Mesmoudi. Mais en seconde période, l'arbitre va jouer la carte de la compensation en offrant un penalty imaginaire aux visiteurs suite à une main inexistante de Merzougui dans la surface de vérité. Toufik Addadi se

chargera de la sentence avec brio profitant même de l'occasion pour provoquer les Chnaoua. Mais dans la foulée, Debbih doublera la mise d'une frappe imparable sur un service de Hamidi.

T.Che

BENZARTI : « C'est un succès qui va libérer mes joueurs »

« Durant les trois jours, j'ai essayé de travailler tous les aspects du jeu. On a été solide sur le plan défensif. Je félicite mes joueurs car ce n'était pas une partie facile face à une très bonne équipe de Chlef. Ce succès va nous faire beaucoup de bien pour préparer nos prochains rendez-vous. Il était capital de gagner devant notre merveilleux public ».

BOUGHERARA : « Il y avait penalty en 1ere mi-temps plus l'expulsion de Mesmoudi »

« Ce fut un match très plaisant et très ouvert. Après l'égalisation on prend un but de manière assez bête. Il y a eu un manque de concentration. Je respect les décisions de l'arbitre mais il y avait penalty plus l'expulsion de Mesmoudi en première mi-temps qui aurait changé la donne ».

T.Che

Le coach tunisien opte pour le 4 4 2

Contrairement à Faruk Hadzibegic qui lui était un adepte du 3 5 2 même à domicile, Faouzi Benzarti a lui décidé de se produire hier en 4 4 2 avec une attaque composée de Debbih et Merzougui

Mbaoma, Esso et Oukil débütent sur le banc

Trois joueurs de l'équipe ont débüté hier la partie sur le banc des remplaçants. Il s'agit d'Abdelmalek Oukil, Joseph Esso et Victor Mbaoma. Les trois éléments abordaient cette rencontre dans la peau d'un joker avec l'idée de rentrer en seconde période pour apporter de la fraîcheur et de la jeunesse au groupe.

Oukil retenu

Pour ce rendez-vous de la quatrième journée, un élément d'envergure n'était pas convoqué par Lahbab. Il s'agit d'Abdelmalek Oukil qui était suspendu suite à un écart de conduite. Mis à la disposition de l'équipe réserve, Oukil retrouvait hier le groupe professionnel. Le transfuge de l'Arbaâ était sur le banc avec l'ambition de rentrer en seconde période.

Esso remplace dès la 30' Dahamni

Joseph Esso qui ne s'attendait certainement à une mise à l'écart lors des premières journées de championnat. Il faut dire que le joueur ghanéen faisait les frais de l'expression collective assez moyenne du groupe lors du match inaugural face à la JSS. Esso avait été laissé à la maison deux fois de suite. Mais voilà, hier le joueur africain était convoqué pour ce match contre l'ASO. Le ghanéen a été introduit dès la demi-heure de jeu à la place de Khalid Dahamni qui

est sorti sur blessure.

Dahamni sort en larme sur blessure

Titulaire au coup d'envoi, Khalid Dahamni avait l'envie et le désir de réaliser un gros match face à son club formateur. Finalement, Khalid s'est blessé contraint de céder sa place dès la 30' de jeu. Le joueur est sorti sur une civière en larme sous les applaudissements des mouloudéens.

Les joueurs ovationnés par leur public

Juste après l'arrivée de la délégation algéroise au stade Omar Benrabah, les joueurs ont rejoint directement le terrain afin de prospecter la pelouse. C'était l'occasion pour saluer le public mouloudéen qui a fait le déplacement à Dar El Beida. Les gars de Bab El Oued ont été longuement ovationnés par les fans qui ont pris place dans la grande tribune réservée aux Chnaoua.

Debbih signe son premier but

A l'instar de Merzougui, Debbih a lui aussi débloqué son compteur but en signant son premier but de la saison avec sa nouvelle équipe. Debbih a inscrit le deuxième but qui a permis au MCA de reprendre l'avantage juste après l'égalisation de l'ASO.

Le stade Omar Benrabah pris d'assaut par les Chnaoua

Le match entre le Mouloudia d'Alger et l'ASO a fait hier recette. Hier, le stade Omar Benrabah affichait hier complet du moins du côté de la tribune réservée à l'équipe locale. Il y avait environ 7000 Chnaoua à avoir pris d'assaut l'enceinte de Dar El Beida. Rappelons que la veille, les supporters du Mouloudia étaient nombreux à se rendre au stade du 5-Juillet pour la vente des billets. Tous les tickets disponibles étaient vendus en l'espace de quelques heures au niveau des guichets du stade olympique.

T.Che

Merzougui marque enfin

Il a fallu attendre le cinquième match en championnat pour que Kheïreddine Merzougui puisse secouer les filets. Hier, à l'occasion de la réception de l'ASO pour le compte de la sixième journée de ligue 1, le nouvel attaquant mouloudéen a pu enfin débloquer son compteur but en ouvrant le score pour son équipe suite à un très beau travail de Tahar (18'). C'est un grand ouf de soulagement qu'a poussé le joueur qui a laissé éclater sa joie en allant fêter cet événement avec les supporters. Il venait de mettre fin à plus de 360 minutes de disette qu'il avait vécues sous une forte pression. Merzougui espère que ce but en appellera d'autres come il l'a déclaré en fin de match.

Nessakh dans ses petits souliers

Il est à noter que c'est surtout grâce à un très beau travail de Tahar que Merzougui a pu ouvrir le score en réussissant un sacré numéro sur le flan droit qu'occupait l'ancien Belouizdadi Nessakh. Ce dernier a passé d'ailleurs un sale après-midi en ayant souvent Tahar en face de lui.

35', Ibrir ferme les yeux sur un penalty évident de l'ASO

On jouait la 35' lorsque Mesmoudi a sauvé une balle d'égalisation sur la ligne sur un tir à bout portant. Sauf que le défenseur mouloudéen, qui avait les bras derrière le dos, s'en servi quand même pour repousser le ballon en décalant son bras. C'était un penalty évident que monsieur Ibrir n'a pas sifflé, provoquant la colère des Chélifiens qui ont longuement réclamé un penalty tout en contestant la décision de l'arbitre, d'autant que le Mouloudia aurait été réduit à dix dans la mesure où Masmoudi devait être exclu.

Addadi, hors de lui, averti pour contestation

C'est surtout Toufik Addadi, l'attaquant du MCA, qui a le plus contesté la décision de l'arbitre au point où il a provoqué la colère des supporters du Mouloudia qui lui ont fait entendre des vertes et des pas mûres. Il a d'ailleurs écopé d'un carton pour contestation et sera donc suspendu pour le prochain match de son équipe.

52', Ibrir fait dans la compensation et accorde un penalty généreux aux Chélifiens

Réalisant à la mi-temps qu'il avait commis une grosse erreur en refusant un penalty valable pour l'ASO, l'arbitre Ibrir va tenter de se racheter à la 52' en sifflant une main pas vraiment évidente de Merzougui dans la surface. A leur tour, les joueurs du Mouloudia ont longuement contestés cette décision.

Revanchard, Addadi égalise et provoque les Chnaouas

Toufik Addadi s'est chargé du penalty qu'il a tenu d'exécuter et il a réussi à remettre les pendules à l'heure. Le joueur avait clairement une revanche à prendre sur le Mouloudia par rapport à la manière avec laquelle il a été prié de prendre la porte quant il évoluait sous les couleurs des Vert et Rouge. En témoigne sa grande joie après avoir transformé le penalty et sa façon de fêter ce but en allant exprimer ses émotions devant les Chnaouas qu'il a essayés de provoquer.

A.A.

BOUALEM CHAREF : «LE MCO A EU PLUS DE CHANCE QUE NOUS»



Le premier responsable de la barre technique de l'USM Alger, Boualem Charef s'est exprimé sur la défaite de son équipe avant-hier sur la pelouse du stade Ahmed Zabana face au Mouloudia d'Oran. Le coach Usmististe a reconnu que ses joueurs ont livré une belle prestation, sans pour autant parvenir à trouver le chemin des filets adverses: «Pour ce qui est de la rencontre, je dirai qu'elle a été d'un niveau au dessus de la moyenne. Les deux équipes voulaient réaliser un bon résultat, d'où l'engagement physique qui a caractérisé la majeure partie du match. Je dirai aussi que la chance a été du côté du Mouloudia d'Oran. Nous, par contre, avons manqué de concentration durant certaines parties du match. J'estime que nous aurions pu concrétiser certaines de nos occasions, tout en évitant d'encaisser ce but qui nous a coûté les trois points du match. C'est

dommage de perdre ce match, car nous avions vraiment la possibilité de repartir du stade Ahmed Zabana avec un bon résultat.»

«L'efficacité nous a fait défaut»

Le coach de l'USM Alger, Boualem Charef a ajouté, concernant la défaite des siens à Oran face au MCO : «Comme vous avez pu le constater, nous avons bien géré la rencontre. Nous avons eu la possession de la balle. Malheureusement, nous n'avons pas pu trouver le chemin des filets adverses. C'est dommage, car, comme je vous l'ai déjà dit, nous aurions pu marquer et remporter ce match. Malgré la défaite, je profite de cette occasion pour remercier mes joueurs pour tous les efforts consentis durant la rencontre. L'efficacité nous a fait défaut face au Mouloudia d'Oran. Le football est ainsi. Parfois, vous n'arrivez pas à trouver le chemin des filets ad-

verses.»

«Des personnes qui n'avaient rien avec le match étaient sur la main courante»

«Je tiens à dire aussi qu'il y'avait sur la main courante des personnes qui n'avaient rien à avoir avec le match. C'est est du peut être à la mauvaise organisation. Ce genre de situation ne devrait pas se produire. On peut comprendre que des joueurs des deux équipes peuvent se chamailler pour une raison ou une autre. Mais c'est inadmissible que des personnes étrangères puissent faire leurs entrées sur la pelouse. Nous devons faire preuve de plus d'organisation et de civisme.»

Riad O.

Al-Harisse se blesse et crée la panique

Le joueur de libyen de l'USM Alger, Zakaria Al-Harisse s'est blessé lors de la rencontre d'avant-hier qui a mis aux prises son équipe au Mouloudia d'Oran. En effet, et après une demi-heure de jeu, le joueur en question a été victime d'une blessure qui l'a contraint de quitter le rectangle vert. Cette blessure a créé la panique au sein des Usmististes, surtout que l'infirmier de l'équipe affiche complet ces derniers temps. Le joueur en question a pu reprendre le jeu, avant d'être remplacé à l'heure de jeu par Belkacemi.

Les supporters ont créé une ambiance de folie au stade Zabana

Les supporters de l'USM Alger se sont déplacés en masse à Oran pour encourager leur équipe face au Mouloudia locale. En effet, ils étaient environ quelques 5000 fans de l'USM Alger à prendre place dans les travées du stade Ahmed Zabana pour encourager leur équipe. Les supporters de la formation de Soustara ont créé une ambiance de folie au stade en encourageant leur équipe du début jusqu'à la fin du match.

Ils ont applaudi leurs joueurs à la fin du match

Malgré la défaite face au Mouloudia d'Oran, les supporters de l'USM Alger ont longuement applaudi leurs joueurs à la fin de la rencontre. Les supporters de l'USMA ont été tous unanimes pour reconnaître que l'équipe a livré une belle prestation et auraient pu repartir du stade Zabana avec au moins le point du match nul. Les incondionnels de l'USMA ont demandé aux joueurs de se ressaisir lors des prochaines rencontres du championnat.

R.O.

Après l'échec du CSC à Sétif L'USMA A RATÉ L'OCCASION DE S'ACCAPARER DU FAUTEUIL DE LEADER

L'USM Alger a raté l'occasion avant-hier de s'accaparer du fauteuil de leader. En effet, les hommes de Boualem Charef n'ont pas profité du faux-pas du leader du championnat, le CS Constantine. L'ES Sétif et le CS Constantine se sont neutralisés dimanche au stade du 08 mai 1945, dans l'affiche de la sixième journée du championnat de Ligue 1 de football. Le match nul entre l'ESS et le CSC n'arrange pas les deux formations, car les Sétifiens restent éloignés du podium, alors que les représentants de Cirta peuvent respirer après la défaite de l'USMA à Oran face au Mouloudji. L'USM Alger, auteur de quatre succès de rang, ont concédé leur premier revers de la saison chez le Mouloudia d'Oran. Il faut dire que les Usmististes ont livré une belle prestation à Oran, en dominant la majeure partie du match, sans pour autant parvenir à trouver la faille et surprendre le portier adverse. En face, les joueurs du Mouloudia d'Oran, qui voulaient à tout prix remporter leur premier succès de la saison, ont fait preuve de plus de volonté pour gagner ce match.

Les attaquants Usmististes sont tombés de la facilité

Tous ceux qui ont suivi la rencon-

tre d'avant-hier entre l'USM Alger et le Mouloudia d'Oran ont été unanimes pour reconnaître que les attaquants de l'USMA sont tombés de la facilité. Et pour cause, les coéquipiers de Zakaria Al-Harisse se sont créés pas mal d'occasion de but, mais sans pour autant parvenir à les concrétiser. Contrairement à eux, les joueurs du Mouloudia d'Oran, et sans pour autant réaliser une grande prestation, ont su plier le match en concrétiser leur unique occasion du match.

L'absence de Merbah a pesé sur la prestation des Rouge et Noir

Pour sa part, l'entraîneur de l'USM Alger, Boualem Charef a été contraint de revoir ses plans pour composer son onze de départ face au Mouloudia d'Oran. En effet, l'absence de certains joueurs a pesé sur le jeu des Rouge et Noir, notamment le joueur milieu de terrain, Merbah. Ce dernier, qui a été l'auteur d'un excellent début de saison avec l'USMA, a manqué à son équipe face au Mouloudia d'Oran. Son remplaçant, Benkhleifa, qui a été titularisé dimanche au stade Ahmed - Zabana, a été loin de son meilleur niveau.

Riad O.



PAC

Rien ne va plus au Paradou !

Après six journées, les Pacistes peinent à enchaîner les résultats positifs. Avec quatre petits points récoltés depuis l'entame de la Ligue 1 Mobilis, le PAC occupe désormais la 15e place au classement. Très inquiets pour l'avenir de leur équipe de cœur, les amoureux de club espèrent que les Jaune et Bleu retrouveront la stabilité le plus tôt possible afin que les joueurs puissent se concentrer uniquement sur leur rôle sur le terrain et redresser la situation avant qu'il ne soit trop tard.

Libérer Harrari, Boucif, Guenaoui et les autres était une très grosse erreur

Avant-hier, les Pacistes ont reçu l'USM Khenchela lors d'un match comptant pour la 6e journée du championnat. Malgré l'avantage du terrain, les locaux se sont inclinés sur un score d'un but à zéro. D'après les observateurs, la décision prise par les responsables qui ont décidé l'été passé de se séparer de plusieurs éléments d'expériences a été une grosse erreur. Les Pacistes ont abordé la rencontre face au nouveau promu avec un effectif décimé, et même s'ils ne ont pas réalisé une grosse saison l'année dernière, des éléments tels que Salah Eddine Harrari, Zerroug Boucif et Ghiles Guenaoui auraient pu rendre d'immenses services avec leur expérience.

Evoluer avec les jeunes est un pari risqué

Afin de remplacer les joueurs qui ont été libérés, la direction n'a pas trouvé mieux que de miser sur les jeunes formés au club. Cette décision pourrait paraître logique pour un club formateur tel que le Paradou AC, mais nombreux sont ceux qui estiment que c'est un pari risqué. Titulaires depuis maintenant quelques journées, Belkacem Bouzida et Mohamed Boukerma ont prouvé face à l'USM Khenchela qu'un grand travail les attend afin qu'ils puissent s'imposer en tant que des éléments importants dans l'échiquier du coach. Pareil pour d'autres jeunes qui manquent cruellement d'expérience. Le mieux serait donc de les laisser se frotter avec les éléments d'expériences et les lancer progressivement.

Rachid C.

EL KOUKI : « LES JOUEURS ONT FAIT PREUVE D'UN BEL ÉTAT D'ESPRIT »

Au terme de la dernière rencontre de championnat, le premier responsable du staff technique du Chabab de Belouizdad a déclaré : « C'est une belle victoire qui nous permet d'enchaîner sur ce qu'on a pu réaliser depuis le début de la saison. Je tiens à remercier les joueurs qui se sont donnés à fond pour aller chercher ces trois points. D'ailleurs, c'est depuis le début de saison qu'ils font des sacrifices et Dieu merci cela se traduit sur les résultats de l'équipe. »

« On a gagné contre un adversaire difficile à jouer sur son terrain »

Toujours concernant cette quatrième victoire en championnat, le Tunisien a ajouté : « On savait que notre mission allait être difficile contre un adversaire très difficile à

jouer sur son terrain. D'ailleurs, ça n'a pas été facile pour nous. On a dû se battre tout au long des 90 minutes pour aller chercher cette victoire. C'est très important pour nous, justement, de pouvoir gagner ce genre de rencontre dans des terrains aussi difficile. C'est ce qui nous donnera encore plus de confiance. »

« On aurait pu inscrire d'autres buts »

Par ailleurs, El Kouki a estimé que son équipe aurait pu prétendre à inscrire d'autres buts. « Le match était plutôt fermé et il y avait très peu d'espaces de part et d'autre. Ce qui fait que les occasions de buts se sont aussi fait rares. On en a eues tout de même quelques-unes mais on n'a pas su les concrétiser. Heureusement, on

a pu inscrire le seul but de la partie qui allait nous permettre de repartir avec les trois points. On continue notre marche en avant et on fera tout pour maintenir cette dynamique le plus longtemps possible », a-t-il estimé.

« On a encore une grande marge de progression »

Au-delà du résultat, il a aussi été question de la prestation de son équipe durant cette rencontre. « Je ne pense pas qu'on ait joué notre meilleur match à Béchar mais le plus important a été réalisé. Certes, on doit encore progresser dans le jeu. J'en ai conscience. Et je puis vous dire qu'on a encore une grande marge de progression. On travaille quotidiennement pour améliorer tous les aspects de notre jeu. Je reste

confiant. Je sais qu'on sera encore meilleurs dans les semaines à venir », a-t-il lâché.

« Je remercie les supporters qui ont fait le déplacement »

Pour conclure, il a adressé un message aux supporters belouizdadi qui ont effectué le long déplacement jusqu'à Béchar. « Ce succès est aussi celui des supporters qui sont venus en force pour nous soutenir. Encore une fois, ils ont démontré qu'ils font partie des meilleures galeries en championnat si ce n'est les meilleurs. Je les remercie pour tous ce qu'ils font pour nous au quotidien. Je leur promets de tout faire pour être à la hauteur de leurs attentes », a-t-il conclu.

Wamba ouvre son compteur but

Plusieurs points positifs ont été relevés durant la dernière rencontre de championnat face à la JS Saoura. On notera notamment la bonne prestation de Leonel Wamba qui commence à trouver ses repères au sein de la formation belouizdadi. Mieux encore, l'attaquant camerounais a inscrit son premier but sous les couleurs du Chabab de Belouizdad. Un but précieux puisqu'il a permis aux Belouizdadis de repartir de Saoura avec les trois points.

Belkhir de nouveau décisif

De son côté, le jeune Islam Belkhir s'est de nouveau montré décisif en étant à derrière le seul but de son équipe. Le meneur de jeu belouizdadi a, après un excellent travail individuel sur le couloir droit, délivré un amour de centre à Wamba qui n'avait qu'à mettre la tête pour donner l'avantage au CRB. Cette nouvelle prestation de haut rang témoigne du potentiel dont dispose le joueur formé à l'ASMO.

Ultime séance demain

De retour hier au petit matin à Alger, les Belouizdadis ont repris plus tard dans la journée le chemin des entraînements. Aujourd'hui, une nouvelle session de travail est au menu. Demain, les Belouizdadis effectueront leur troisième et dernière répétition dans le cadre de la préparation de leur prochaine rencontre en ligue des champions face aux Maliens de Djoliba. Pour rappel, le départ est prévu ce jeudi à bord d'un vol spécial.



L'INSOLENTE RÉUSSITE DES BELOUZDADIS

C'est peut-être le pire match du Chabab de Belouizdad en termes de jeu, et pourtant... Pourtant, Leonel Wamba a surgi pour inscrire son premier but de la saison et offre trois précieux points aux Belouizdadis qui continuent leur marche en avant après leurs trois premières victoires lors des trois premières journées. Avec cette nouvelle victoire, le club de Laâquiba totalise 12 points au compteur et occupe la deuxième place du classement à deux points du leader constantinois qui, lui, compte deux matchs en plus. Sans donc compteur ses deux matchs en retard, le triple

champion d'Algérie fait déjà partie des équipes de tête et affiche clairement ses ambitions pour ce nouvel exercice.

L'histoire est en marche

Jamais auparavant, un club n'a autant dominé le championnat : ni la Jumbo Jet, ni l'USMA, pas même le MCA ou le MCO. Ce que réalise le Chabab de Belouizdad depuis presque quatre saisons est sans précédent. En effet, le CRB enchaîne les résultats positifs depuis la phase retour de la saison 2018/2019. Alors que le club qui venait d'être repris par

MADAR restait sur une première saison catastrophique, on a assisté à un retour en force incroyable durant la deuxième partie de saison. Le CRB a d'ailleurs terminé comme étant meilleure équipe de la phase retour. Depuis, l'histoire est en marche. Trois titres de champion d'affilée et un quatrième en perspective.

Place à la ligue des champions

Le bilan du Chabab de Belouizdad depuis le début de la saison est juste époustouflant : quatre victoires en autant de matchs, huit buts inscrits, soit le meilleur total en champion-

nat, et un seul encaissé ce qui fait du CRB à la tête des meilleures défenses. Le tout, en ayant disputé deux matchs en moins que les équipes du haut du tableau. Cette insolente réussite, les Belouizdadis veulent également la transposer à la ligue des champions. Une compétition dans laquelle le club a déjà réalisé une victoire et un nul en deux matchs disputés. La prochaine étape sera d'aller chercher un résultat encourageant à Bamako face à Djoliba AC.

Islam Tazibt

LE MOULOUDIA RETROUVE LE SOURIRE !

Bien que l'équipe ait ramené un point de son déplacement de Constantine, beaucoup craignaient cette rencontre face à l'USM Alger vu la forme dans laquelle se trouvait cet adversaire. En effet, les Oranais ont réussi à se surpasser et franchir avec brio ce difficile test en réalisant leur premier succès de la saison. Une victoire amplement méritée pour cette formation oranaise qui est en train de progresser d'une manière impressionnante. Loin d'être ridicule face à l'ASO Chlef qui a corrigé l'ESS par la suite, le Mouloudia d'Oran qui a réussi à confirmer ses progrès en obtenant le point du match nul à Constantine a

réussi encore une fois à déjouer les pronostics en prenant le meilleur face à l'USM Alger dont plusieurs joueurs sont retenus en sélection nationale des locaux. Cette victoire grâce à un somptueux but de Khadir devra donner plus de confiance au groupe avant le déplacement de la semaine prochain à Khanchela pour affronter le nouveau promu en championnat qui est revenu d'un surprenant succès de Dar El Beïda face au Paradou.

La réponse de Belatoui et Haddou

Sévèrement critiqués par une partie des supporters, les deux très

complémentaires entraîneurs que sont Omar Belatoui et son premier assistant, Haddou Moulay ont réussi quand même dans un laps relativement court à apporter un plus certain sur un plan technique. Vous allez dire que le championnat n'est qu'à son début et que le plus dur est encore à venir. Mais il faut avouer que personne même les plus optimistes parmi les fans du Mouloudia ne s'attendaient point à voir leur équipe ramener le nul de Constantine et battre l'USM Alger au stade Ahmed Zabana. Cela passe au moment où certaines pages sur les réseaux sociaux n'ont pas arrêté de critiquer voir insulter le staff tech-

nique à sa tête Belatoui comme si ce dernier soit responsable de la crise que connaît le club depuis quelques saisons. Aujourd'hui, l'ancien libéro des Hamraoua et son staff ont confirmé si besoin était qu'on pouvait compter sur plusieurs compétences issues de l'école du Mouloudia.

Va-t-on les laisser travailler ?

Cette victoire réalisée contre l'USM Alger devra donner un temps de répit à cette équipe du Mouloudia et surtout au staff technique qui devra préparer dans la sérénité la plus absolue ce prochain

déplacement qui mènera l'équipe vers l'extrême est du pays. On espère que certaines personnes qui rodent dans l'entourage laissent tranquille le staff technique continuer son travail ne serait ce que pour éviter à l'équipe de revenir au bas du tableau. Belatoui qui a connu des moments difficiles avant et après le match du CSC puisqu'une partie du public est montée contre lui a été soulagé par cette victoire qui va lui procurer des moments de répit.

A.I



DÉPART VENDREDI POUR KHANCHELA

● La délégation oranaise devra rallier la ville de Khanchela à partir de vendredi. Les Hamraoua effectueront une véritable expédition ce jour là. L'équipe s'envolera vendredi matin en destination de la capitale avant d'attendre quelques heures à l'aéroport de Houari Boumediene pour sauter sur un nouvel appareil en destination de Constantine. Les camarades de Benamara termineront le voyage par route jusqu'à Khanchela.

REPRISE CET APRÈS MIDI À ZABANA

● Ayant bénéficié d'une journée de repos, les joueurs du Mouloudia reprendront cet après midi le chemin des entraînements au stade Ahmed Zabana pour préparer ce match en déplacement à l'est du pays.

A.I

KHADIR : «CE BUT EN APPELERA D'AUTRES»

L'arrière droit, Khadir Sofiane pense que ce succès va libérer son équipe en prévision des prochains rendez vous.

On suppose que vous êtes doublement heureux d'avoir réalisé ce succès face à l'USMA ?

Et comment !? Car il s'agit d'un succès très important pour la suite de la compétition. Ce match il ne fallait pas le rater. On devait assurer notre premier succès de la saison afin de pouvoir reprendre

confiance. On s'attendait à ce que ce match soit difficile. On était bien préparé pour ce rendez vous. On a réussi à se surpasser et Dieu merci, on a réussi à gagner et s'offrir un succès très important.

Parlez nous de votre but et cette belle inspiration...

Que voulez vous que je vous dise ? C'est un but qui m'a fait plaisir car il permet à mon équipe de réaliser un succès important en ce début de championnat. Sur l'action, je n'avais

pas trop le choix que de tenter ce geste. J'avais le timing parfait entre le geste technique et le tir. Hamdollah, que le ballon a ricoché sur le poteau rentrant. Ça m'a vraiment fait plaisir que je contribue de telle manière au succès de mon équipe. J'espère que ce but en appellera d'autres inshallah.

Pensez vous que cette victoire va provoquer le déclic psychologique ?

On l'espère vivement ! J'avoue que le début était difficile et très

compliqué pour les raisons que tout le monde connaît. Le MCO est un grand club. Il doit jouer pour les premiers rôles. Donc, un début raté nous a mis de la pression. Aujourd'hui, on est content surtout pour avoir enchaîné deux résultats positifs de suite. Il ne faut pas s'arrêter là. On doit penser aux prochains rendez vous qui s'annoncent aussi importants les uns que les autres.

Entretien réalisé par A.I

BELATOUI « J'ESPÈRE QUE CE SERA NOTRE VÉRITABLE DÉPART »

● Très soulagé par ce succès, le premier de la saison, Omar Belatoui affirme que cette victoire a été le fruit d'un dur labeur « Je pense que notre succès est largement mérité car on a réussi à bien gérer cette rencontre aussi bien lors des temps ou les temps faibles. Ce n'est pas facile de battre cette équipe de l'USMA qui a réalisé jusqu'à lors un carton plein en championnat. C'est une équipe redoublée qui renferme dans ses rangs des éléments de talents et d'expérience. Donc, il fallait sortir le grand jeu pour espérer s'offrir les trois points de la victoire » affirme le coach du Mouloudia avant d'ajouter « Il faut rendre hommage aux joueurs qui ont réalisé un grand match. C'est à eux à qui le mérite revient ainsi que les autres membres du staff technique ainsi que le public qui nous a bien soutenu ce soir. J'espère que cette victoire va annoncer notre véritable départ » indique encore Belatoui.

BENAYAD ET BELAHOUEL SUSPENDUS FACE À L'USMK

● Le Mouloudia a payé toutefois très cher ce succès réalisé contre l'USM Alger puisque les deux attaquants que sont Belahouel et Benayad seront suspendus pour ce déplacement de Khanchela. Le premier a été expulsé en fin de match alors que le second a écopé d'un carton pour contestation de décision.

A.I

BOUFENARA SUCCEDE À BENSMAINE



À peine Saber Bensmaïne a-t-il démis de ses fonctions que le directeur général Sofiane Boudrouaïa a vite fait d'engager un nouvel entraîneur. Il s'agit d'Abdelghani Boufenara. Pour rappel, libre de tout engagement, ce dernier était pressenti occuper la tête de la barre technique avant l'entame du championnat mais les négociations ont échoué au dernier moment. Le départ de Saber Bensmaïne a poussé les responsables à le relancer. Cette fois, les deux parties n'ont pas tardé à trouver un terrain d'entente.

Il a été contacté juste après le match du RCR

Ainsi, Abdelghani Boufenara est le nouvel entraîneur des Sang et Or. C'est samedi soir qu'il a été sollicité. Au terme d'une discussion qui n'aura

pas été trop longue, les négociations ont porté sur plusieurs points pratiques de la future collaboration entre les deux parties. Compte tenu de la vacance du poste et l'urgence de la situation, il était plus qu'indispensable que ce dossier soit bouclé au plus vite. Et comme c'était prévu, l'ancien driver du RCA et plusieurs équipes du championnat a répondu favorablement à la proposition du premier responsable Husseindéen.

L'accession comme objectif

L'objectif primordial assigné au nouvel entraîneur est celui de jouer les premiers rôles et de lutter pour l'accession. Reste à savoir si son avènement provoquera le déclic. C'est connu en football, lorsque les résultats ne suivent pas, c'est souvent l'entraîneur qui est sacrifié. Le départ

d'un technicien et son remplacement par un autre se fait toujours dans le but de redynamiser l'équipe et redresser la situation. C'est d'ailleurs ce que souhaitent les responsables et les supporters. La direction du club doit aussi se mettre de la partie pour assainir l'atmosphère du club qui, en grande partie, est derrière la mauvaise passe de l'équipe, d'où la nécessité de remettre de l'ordre dans le groupe.

Il sera assisté par Hamlat

Déjà passé par le NAHD, c'est Hakim Hamlat qui assistera Abdelghani Boufenara dans sa mission à la tête de la barre technique. Le premier responsable du club a jeté son dévolu sur ce jeune technicien afin de secondier le nouveau coach.

Rachid C.

EN AMICAL : NAHD – OMR, AUJOURD'HUI À 11H

L'OMR POUR PRÉPARER LE DERBY !

Les Sang et Or seront appelés à disputer, aujourd'hui, un test amical contre l'OMR, afin de bien se préparer pour la suite de la compétition. Tenus en échec lors de la précédente journée par le RCR, les camarades du gardien de but Fatheddine Alaoui ont, à travers la joute amicale prévue au stade 20-août-55, une occasion de retrouver la confiance. L'entraîneur en chef, quant à lui, aura à découvrir son équipe et tenter d'apporter les derniers réglages, afin que les joueurs soient prêts pour le match contre le RCK qui entre dans le cadre de la 3e journée de la Ligue 2 Amateur.

Boufenara alignera tous les joueurs

Afin de permettre à ses protégés de garder le rythme de la compéti-



tion, le premier responsable de la barre technique n'hésitera pas à donner sa chance à tout le monde. D'après les informations dont nous disposons, Abdelghani Boufenara

aurait confié à ses proches qu'il alignerait deux équipes différentes. Il est à noter aussi que certains noms qui ne sont pas à 100% de leurs moyens vont être préservés pour la

suite du parcours.

Une nouvelle chance pour certains éléments

Vu que le rendement de certains

joueurs n'a pas été à la hauteur depuis le début du championnat, la rencontre amicale prévue aujourd'hui face à l'OMR s'annonce comme une belle occasion pour certains éléments de convaincre les membres du staff technique et, par là même, démontrer leurs capacités, surtout que le premier responsable de la barre technique est toujours à la recherche de son équipe type qui sera alignée en fin de semaine lors du choc de la 3e journée face aux Koubéens. En effet, les joueurs qui n'ont pas réussi à s'imposer dans l'équipe actuelle sont sommés de donner le meilleur d'eux-mêmes, d'autant plus que les rencontres commencent à devenir intenses et plus difficiles à négocier.

Rachid C.



LA DIRECTION JOUR LA CARTE DE MOTIVATION

Afin de booster les partenaires de Walid Lakroum lors des prochains matches, notamment la rencontre de ce week-end face à l'ESM, les dirigeants semblent avoir trouvé le meilleur moyen de motiver les joueurs pour qu'ils puissent fournir les efforts nécessaires et décrocher leur première victoire de la saison. Selon une source fiable, les Médéens viennent d'être encouragés par une forte prime en cas de succès, ce samedi. Un important ascendant psychologique que l'Olympique de Médéa voudrait mettre à profit pour semer le doute dans le camp adverse et motiver ses joueurs en prévision

du rendez-vous. Un ingrédient supplémentaire pour un spectacle qui s'annonce pimenté.

Chikhaoui opérationnel

Pour une bonne nouvelle s'en est une ! Absent depuis quelques jours en raison de pépins physiques, Samir Chikhaoui est de nouveau

opérationnel. Pris en charge par les membres du staff médical, le solide défenseur s'est totalement remis. La preuve, il a pris part à la séance d'entraînement d'hier. C'est donc à l'entraîneur de trancher sur son sort et décidé s'il jouera d'entrée contre l'ESM ou il sera préservé et débitera sur le banc des remplaçants.

Laidouni : « On n'a pas le droit à l'erreur »

Timide lors des deux premiers matches de la saison, l'Olympique de Médéa n'a toujours pas décroché la moindre victoire. Amir Laidouni estime qu'ils n'ont pas le droit à l'erreur contre l'ESM « Le faux pas

concedé à domicile à Tiaret contre l'équipe locale a déjà été placé aux oubliettes. Ça ne sert à rien de revenir en arrière, il faut tirer les leçons afin d'éviter de commettre les mêmes erreurs. L'empoignade face à l'ESM sera très disputée. Après deux contre performances de suite, nous n'avons pas le droit à l'erreur. Nous devons faire de notre mieux afin que les trois points restent à la maison. Nous sommes prêts à en découdre avec l'ESM. Le match se jouera sur de petits détails, nous devons rester concentrés tout au long de la partie pour éviter une éventuelle mauvaise surprise. »